Rollstuhl Rugby

KIDzCAMP beim Landesturnfest Freiburg

Silke Freund und Heiko Striehl von der RSG Heidelberg, sowie Madlen Reusch und Mark Pape der Dragons Freiburg waren beim Landesturnfest in Freiburg mit 10 zusätzlichen Rugby Rollstühlen präsent. An den 2 Tagen nutzten weit über 100 Kinder, Jugendliche und Erwachsene das Mitmachangebot im Rollstuhl Rugby. Die Sportrollstühle waren permanent im Einsatz, denn die Interessierten gaben sich die Handschuhe in die Hand. Auch Christine Stahlberger und Tanja Oesterle, die den Auftritt vom BBS aus organisierten und verstärkten, zeigten vollen Einsatz und spielten mit. Der BBS Präsident Dr. Grom ließ es sich nicht nehmen, persönlich den Stand des BBS zu besuchen und den Teilnehmern für Ihr Engagement zu danken. Er warb dafür, den Rollstuhlsportgedanken über die Turnergrenzen hinaus zu tragen und zeigte sich begeistert mit welchem Elan die "Fußgänger" das Mitmachangebot annahmen.

Agentur Frontcourt Heiko Striehl

